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Zitat von quaks 

Woraus schließt du das er weiler unterstützt und nicht bader

Woher weißt du, daß Meeske nicht der Wunschkandidat von Bader ist? Wir wissen es nicht. Ist
für mich auch nicht entscheidend. Ich denke, Hamm und Meeske haben beide Qualität. Nicht
alle Personalentscheidungen Baders sind schlecht. Ich war von Verbeek überzeugt. Ich bin es
auch von Weiler. Auch wenn letzterer ihm offenbar mit sanftem Druck anempfohlen wurde.

Die Frage ist nur, ob dieser Posten des Finanzvorstands unbedingt mit einem hochbezahlten
erfahrenen Mann aus einem anderen Verein besetzt werden muß. Ob in der Gesamtabwägung
für unseren Verein der daraus zu erzielende Mehrwert wirklich soviel höher ist und ob das Geld
in anderen Bereich nicht viel nützlicher eingesetzt werden könnte.

Wenn unser Verein keine finanziellen Sorgen hätte, würde ich überhaupt nicht drüber
nachdenken.
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